
　

個
人
市
県
民
税
均
等
割
と
併
せ

て
、
令
和
６
年
度
か
ら
森
林
環
境

税（
国
税
）の
課
税
が
始
ま
り
ま

す
。
税
率
は
年
額
1
0
0
0
円
で

す
。

　

な
お
、
東
日
本
大
震
災
か
ら
の

復
興
財
源
分
と
し
て
賦
課
徴
収
さ

れ
て
い
た
個
人
市
県
民
税
均
等
割

（
年
額
1
0
0
0
円
）が
５
年
度

で
終
了
し
た
た
め
実
質
的
な
負
担

は
増
え
ま
せ
ん
。

　

森
林
環
境
税
の
詳
細

は
、
総
務
省
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
お
よ
び
林
野
庁
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ（
下
記
２
次
元

コ
ー
ド
を
読
み
取
り
）を

確
認
し
て
く
だ
さ
い
。

問
い
合
わ
せ　

税
務
課（
☎
40
２

２
３
１
）

　

地
震
発
生
時
に
お
け
る
ブ
ロ
ッ

ク
塀
の
倒
壊
に
よ
る
被
害
を
未
然

に
防
止
し
、
通
行
人
の
安
全
お
よ

び
緊
急
車
両
の
通
行
を
確
保
す
る

た
め
、
道
路
な
ど
に
面
す
る
危
険

な
ブ
ロ
ッ
ク
塀
を
撤
去
す
る
人
に

対
し
て
撤
去
費
用
の
一
部
を
補
助

し
ま
す
。

受
付
期
間　

５
月
13
日
㈪
〜
10
月

31
日
㈭

対
象　

次
の
全
て
の
要
件
に
該
当

す
る
ブ
ロ
ッ
ク
塀
を
所
有
し
て
い

る
人
▽
建
築
基
準
法
上
の
道
路
ま

た
は
通
学
路
に
沿
っ
て
い
る
物
▽

道
路
な
ど
ま
た
は
地
表
面
か
ら
ブ

ロ
ッ
ク
塀
の
上
端
ま
で
の
垂
直
距

離
が
１
・
２
ｍ
を
超
え
、
水
平
距

離
が
１
ｍ
を
超
え
る
物
▽
点
検
の

結
果
、
倒
壊
の
危
険
性
が
あ
る
と

判
断
さ
れ
た
物

対
象
工
事　

市
内
業
者
に
発
注
し

て
撤
去
す
る
工
事

募
集
件
数

10
件（
先
着
順
）

補
助
金
額　

撤
去
に
要
す
る
費
用

の
３
分
の
２（
上
限
５
万
円
）

そ
の
他　

提
出
書
類
は
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
で
ダ
ウ
ン
ロ
ー
ド
で
き
る
ほ
か
、

建
築
課
で
も
配
布
し
て
い
ま
す
。

申
請
に
は
、
そ
の
他
要
件
が
あ
り

ま
す
の
で
、
事
前
に
相
談
し
て
く

だ
さ
い

申
請
・
問
い
合
わ
せ　

建
築
課（
☎

40
2
3
2
6
）

　３月26日、東中学校（女子）と西中学校（男
子）の生徒らが市長を表敬訪問し、第22回群
馬県バレーボール協会長杯中学大会での優
勝を報告しました。西中学校の三橋さんは
「今後は県外のチームにも勝てるように、
日々の練習を大事にしたいです」と話し、市
長は「チームプレーを磨きながら優勝したこ
とを誇りに思ってください」と述べました。

群馬県バレーボール協会長杯
中学大会の優勝を報告

危
険
な
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の
撤
去
費
を
補
助

森
林
環
境
税（
国
税
）の
課
税
が
始
ま
り
ま
す

　成瀬豊さん（岡之郷）の任期
満了に伴い、平井隆さん（西平
井）が市議会の同意を得て、４
月１日付けで公平委員会委員
に任命されました。

公平委員会委員

平
ひら い

井 隆
たかし

さん
（西平井）
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　高崎市にある宿泊施設から、ヒノキの
ベンチが欲しいとお話がありました。
　市内の林業家から木材を譲っていただ
き、市内の製材業者で１本の木をきれい
な板にしてもらいます。ベンチの脚は市
内の鉄鋼業者に依頼して作ってもらいま
した。
　地元の木を地元で使うという当たり前
のことがなかなかできていない木材業界。
複雑になった流通経路を管理することは、
余分な運搬が不要な分、コストが減少し
森林にお金が回りやすくなります。また、
環境コストの減少にも役立ちます。

　直径40㎝の鬼石のヒノキからとった一枚板と、黒いア
イアンで作ってもらった脚を使用してベンチを作りました。
２人並んで座れるほどのゆったりサイズです。

『ヒノキのベンチ』

市長
コラムコラム 　清々しい風に穏やかな陽気、お出かけに最適な季節となりました。フジが見頃を迎え、

色鮮やかな紫の花が降り注ぐように咲き誇るふじの咲く丘、木々の緑がひときわ映え
る土と火の里公園、桜山公園などではこの時季ならではのイベントを行い、皆さんの
お越しをお待ちしています。
　魅力満載の春の藤岡を思う存分味わいに、思い切って出かけてみませんか。藤岡の
良さを再認識し、さらなる愛着心が育まれるとともに、躍動感と生命力溢れる自然か
ら元気と癒しをもらえるはずです！

魅力満載の春の藤岡を味わいましょう！　

地域おこし協力隊
　　長谷川　隆春

問い合わせ　森林課（☎402316）

協
力
隊
の
活
動

は
こ
ち
ら

　江陰市は中国の長江に面しています。市内
には湖と山があり、温暖な気候と豊かな大地
が豊富な農産物と水産物を育み、江南地方の
「魚と米が豊富に取れる里」と称されています。
　江陰の特産品は老

ろう

博
はく

文
ぶん

堂
どう

の毛筆、生成りの
斜
しゃ

文
もん

織
おり

と柳
りゅう

致
ち

和
わ

堂
どう

の茄
な

子
す

皮
かわ

酒
しゅ

・ローズワイン
で、それぞれがパナマ万国博覧会で金銀のメ
ダルを獲得しました。そのほかにも、お菓子
の馬

ば

蹄
てい

菓子や黒
こく

杜
と

酒
しゅ

、カニみそ小籠包などの
食品は100年以上の伝統があります。

　江陰は中国のフグ美食の里でもあります。
江陰の人々はフグ調理の腕前があり、フグの
毒に当たらないと称賛されているほどです。
フグの血には毒がありますが、江陰の人々は
フグの卵と白子は塩漬けにし、魚の身は塩漬
けしてから酒粕に漬けて調理します。命をか
けてもフグが食べたいのです。
　今では毒なしのフグを養殖し、長江の水が
温かくなる春には、フグの煮付けが市民の食
卓をにぎわせてくれます。

友好都市通信　～f r omf r om   ～

　今回は、江陰市の食生活について紹介します。

問い合わせ 企画課（☎402428）

江蘇省の無形文化遺産である江陰黒杜酒

カニみそ小籠包とフグのしょうゆ煮


